



Municipalité du Canton de Havelock

481, route 203, Havelock, Québec J0S 2C0

Téléphone: 450-826-4741 / télécopie: 450-826-4800

dg@mun-havelock.ca

**SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL
LUNDI LE 12 JANVIER 2026 À 19H30
AU 481, ROUTE 203 À HAVELOCK**

ORDRE DU JOUR

1. Ouverture de la séance

2. Adoption de l'ordre du jour

Période de questions

3. Adoption des procès-verbaux

- a) Adoption du procès-verbal de la séance extraordinaire du 25 novembre 2025;
- b) Adoption du procès-verbal de la séance ordinaire du 1^{er} décembre 2025;
- c) Adoption du procès-verbal de la 1^{ère} séance extraordinaire du 22 décembre 2025 – Budget;
- d) Adoption du procès-verbal de la 2^e séance extraordinaire du 22 décembre 2025.

4. Comptes payables

- a) Adoption de la liste des comptes payés et à payer en date du 12 janvier 2026.

5. Administration générale

- a) COMAQ – Adhésion 2026;
- b) Adoption du règlement no. 337 édictant l'imposition des taux de taxation et de compensation pour l'exercice financier 2026;
- c) Avis de motion et dépôt du projet de règlement no. 338 édictant le Code d'éthique et de déontologie des élus-es municipaux;
- d) Avis de motion et dépôt du projet de règlement 339 édictant le Code d'éthique et de déontologie des employés municipaux;
- e) Infotech Logiciels Municipaux – Portail de données immobilières (rôle en ligne);
- f) Mois de l'arbre – Période d'inscription.

6. Sécurité publique

- a) Dépôt du rapport du Service de sécurité incendie du Canton de Hemmingford;
- b) Canton de Hemmingford – Autorisation de paiement du 4^e versement 2025 en regard à l'entente intermunicipale en sécurité incendie.

7. Voirie

- a) Lignes Rive-Sud – Autorisation de paiement pour le marquage du chemin Covey-Hill et de la Montée Stevenson.

8. Urbanisme

- a) Dépôt du rapport du service d'urbanisme - Décembre 2025.

9. Hygiène du milieu

10. Santé et bien-être

11. Loisirs et culture

12. Correspondance

- a) Fondation Arthur-Pigeon – Demande de commandite;
- b) Fondation éducative CVR – Demande de commandite.

13. Affaires diverses

Période de questions

14. Fermeture de la séance.



Municipalité du Canton de Havelock

481, route 203, Havelock, Québec J0S 2C0

Téléphone: 450-826-4741 / télécopie: 450-826-4800

dg@mun-havelock.ca

**REGULAR COUNCIL MEETING
MONDAY JANUARY 12, 2026, AT 7:30 PM
AT 481, ROUTE 203 IN HAVELOCK**

AGENDA

1. Opening of the meeting

2. Adoption of the Agenda

Question period

3. Adoption of the Minutes

- a) Adoption of the minutes of the special meeting of November 25, 2025;
- b) Adoption of the minutes of the regular meeting of December 1st, 2025;
- c) Adoption of the minutes of the special meeting of December 22nd, 2025 – Budget;
- d) Adoption of the minutes of the special meeting of December 22nd, 2025.

4. Accounts Payable

- a) Adoption of the List of Accounts Paid and Due as of January 12, 2026.

5. General Administration

- a) COMAQ – membership 2026;
- b) Adoption of by-law 337 establishing the tax and compensation rates for the 2026 fiscal year;
- c) Notice of motion and tabling of the draft by-law 338 enacting the Code of Ethics and Professional Conduct for Elected Municipal Official;
- d) Notice of motion and tabling of the draft by-law 339 enacting the Code of Ethics and Professional Conduct for Municipal Employees;
- e) Infotech Municipal Software – Real Estate Data Portal (online evaluation roll);
- f) Tree Month – Registration Period.

6. Public Safety

- a) Tabling of the report from the Township of Hemmingford Fire Department;
- b) Township of Hemmingford – Authorization of payment of the 4th installment for 2025 under the intermunicipal fire safety agreement.

7. Roads

- a) Lignes Rive-Sud – Authorization of payment for the marking of Covey-Hill Road and Stevenson Hill.

8. Urban Planning

- a) Tabling of the Urban Planning Department's report - December 2025.

9. Environmental Hygiene

10. Health and Well-being

11. Recreation and Culture

12. Correspondence

- a) Arthur-Pigeon Foundation – Financial request;
- b) CVR Educational Foundation – Financial request.

13. Miscellaneous Business

Question Period

14. Closing of the meeting